
質問者

渋川再生で市民のしあわせを

　 1　自治会改革

　 2  職員改革

　 3  選挙改革

１　学校給食共同調理場整備事業全般について

　(1) 建設の必要性と問題点

　(2) アレルギー対策と現況

２　教育分野の無償化の考えについて

高齢者対策について

　 1  介護施設の状況

　 2  高齢者の健康寿命の促進

１　路線バス

２　新庁舎

３　市道管理

４　三原田地区の諸問題

５　吾妻川橋りょう２

６　災害協定

これからの渋川について

　 1  農業振興

　 2  教育環境

　 3  暮らしやすい渋川

6  児 童･生徒の食育について（取り下げ）  山内　崇仁

１  環境問題について

２  国民健康保険税の引き下げについて

１  八木原駅周辺整備計画について

２  高齢者対策について

３  子育て支援について

１  地域包括ケアシステムの取り組みについて

２  学ぶ力を育むまちづくり
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質　問　事　項

1 須田　勝

2 田邊　寛治

3 山﨑　正男

4 中澤　広行

5 細谷　　浩

7 角田　喜和

8 加藤　幸子

9 安カ川　信之

3/12(火)

3/14(木)


